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Inhalt: 
 
Die Baumaßnahme „Sonnenhäuser“ im Kirchsteigfeld scheint ihren Abschluss gefunden zu haben. 
Sämtliche Hinweisschilder für den sogenannten 2. Bauabschnitt sind seit mehr als einem Jahr 
abgebaut. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wurde der Bauantrag von Seiten des Bauherrn (Groth-Gruppe) zurückgezogen? 
 
 
 
gez. Jana Schulze 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 
 


